

<https://conexioncapital.co/estos-son-los-principales-problemas-del-sistema-pensional-en-colombia/>

Conexioncapital.co. 31 de agosto, 2020

• Economía

Estos son los principales problemas del sistema pensional en Colombia

31 agosto, 2020



Pensionados y estudiosos del tema aseguran que el sistema pensional colombiano tiene varios problemas. Los problemas de mayor relevancia: equidad, cobertura y sostenimiento. Además, que el desarrollo ha sido insuficiente y no hay voluntad política para mejorarlo.

Tres grandes principios que son el gran problema del sistema de pensiones en el país, cuando se habla en términos de cobertura.

"La cuarta parte de los adultos mayores recibe pensión, otra cuarta parte de los mayores vulnerables recibe el subsidio a la vejez, pero es un sistema segmentado", indica David Forero, investigador de Fedesarrollo. Además hay una gran proporción que no reciben ningún tipo de ayuda

En equidad: la sociedad tiene problemas de acceso

Se está pagando entre 3 y 4 por ciento del PIB, cada año, es decir: uno de cada 4 pesos de los aportes de los colombianos en impuestos se va al pago de pensiones.

"El sistema público de pensiones es altamente regresivo: a una persona que cotiza por 20 millones de pesos al mes, puede estar recibiendo un subsidio de más de 1.000 millones de pesos", agregó Jorge Llano, vicepresidente de Asofondos.

Uno de cada cuatro pesos que pagan los colombianos en impuestos se va al pago de pensiones. "Aunque no tenemos una curva de gasto creciente para tener un sistema tan malo en cobertura, es muy caro", agregó Forero.

Esa sostenibilidad se dificulta en gran medida, porque mientras los que no se pensionan, subsidian el sistema, los de pensiones más altas, reciben mayores subsidios.

Aquí el informe completo:



Problemas del sistema pensional en Colombia



Ver más ta...



Compartir

MÁS VIDEOS
Reproducir (k)



DAVID FORERO

INVESTIGADOR FEDESARROLLO



0:27 / 1:59



YouTube

